

## MUSIKVEREIN ILLINGEN

# „Musikalisches Flaggschiff“ auf Kurs

Zahlreiche Ehrungen hat es bei der Hauptversammlung des Illinger Musikvereins gegeben. Seit 60 Jahren gehört Erich Gutjahr zu den fördernden Mitgliedern, seit 25 Jahren Ursula Enthöfer und Manuela Saalbach und seit 20 Jahren Ingrid Binder, Arnold Hudak und Ernst Wagner. Aktives Mitglied seit 40 Jahren ist Uwe Mantai, seit 30 Jahren sind Georg Dürr und Andreas Engelhardt aktiv, seit 20 Jahren Bianca Scheytt und Sandra Schmollinger und seit zehn Jahren musizieren Teresa Dagenbach und Bettina Klein im Verein, der 300 Mitglieder zählt. Und auch die Wahlen stellten bei der Hauptversammlung kein Problem dar. Für die nächsten zwei Jahre bleiben Vorsitzender Reimund Scheytt, Jugendleiter Uwe Mantai, Notenwart Bianca Scheytt und die Beisitzer Georg Dürr und Andreas Scheuermann in ihren Ämtern dem Verein erhalten. Derzeit zählt der Musikverein 45 Aktive, 25 Jugendliche in der Jugendkapelle und 70 Kinder, die in Ausbildung sind, war vom Vorsitzenden Reimund



Zahlreiche Ehrungen gab es bei der Hauptversammlung des Illinger Musikvereins.

FOTO: PROKOPH

Scheytt zu erfahren. „Die Kameradschaft, die Harmonie und der Zusammenhalt sind in unserem Verein besonders gut“, freute er sich. Musik sei ein Hobby, das bis ins hohe Lebensalter ausgeübt werden könne. Im vergangenen Jahr wurden neue Uniformen angeschafft. Dieses Jahr stehen neben dem traditionellen Maifest in der Illinger Kleingartenanlage das Jahreskonzert im Dezember neben zahlreichen

Ständchen und zwei Konzerten im Seniorenheim St. Klara an. Vom 4. bis 7. April will die Musikkapelle in die Partnergemeinde Castelnovo ne Monti in Italien fahren, um dort das zehnjährige Bestehen der Städtepartnerschaft mit Illingen musikalisch zu umrahmen. Darüber freute sich auch Bürgermeister Harald Eiberger. „Unser Musikverein in Illingen ist unser musikalisches Flaggschiff“, sagte er. *ip*